

JEUX : Malkyrs Studio entend révolutionner le monde des cartes à jouer

La société [MALKYRS STUDIO](http://www.malkyrs.com) (siège à Caen) est spécialisée dans l'édition de jeux vidéo et électroniques. Elle a notamment créé un jeu de cartes à jouer qui embarque une technologie numérique baptisé Les Arènes de l'éternité. Il permet notamment aux joueurs de s'affronter à distance via la technologie NFC (sans contact). De quoi provoquer une petite révolution dans le milieu des joueurs... Sortie officielle prévue au printemps 2016. www.malkyrs.com